



“Bollywood” apunta a región para expandir su industria

ECONOMÍA CREATIVA. Una delegación india visitó locaciones de Valparaíso y Viña del Mar en búsqueda de oportunidades para futuras filmaciones.

Claudio Ramírez
cramirez@mercuriovalpo.cl

Tres destacados miembros de la industria cinematográfica india, conocida como “Bollywood”, recorrieron diversos puntos de Viña del Mar y Valparaíso en la búsqueda de locaciones para expandir sus operaciones en Sudamérica, donde Chile y particularmente la zona, resultan atractivos.

La delegación, compuesta por el productor y director Vivek Singhania, el actor Sameer Dharmadhikari y el director Sanjay Khanduri, recorrió estos últimos días puntos como el Palacio Rioja, el Teatro Municipal, el Casino y Sausalito, en el caso de la Ciudad Jardín.

En lo que respecta a Valparaíso, ayer visitaron sectores como el Pasaje Gálvez, el barrio La Matriz, la población Márquez, el ascensor Reina Victoria y el mirador 21 de Mayo, entre otros sitios de interés.

“Es mi primera vez en Sudamérica y, desde mi perspectiva, Valparaíso es una locación fabulosa para grabar el estilo

“Valparaíso es una locación fabulosa para grabar el estilo de películas que quiero hacer, es como un cuento de hadas”.

Vivek Singhania
Productor y director

“Son gestiones que se vienen realizando hace ya poco más de un año en conjunto con Cancillería. (...) India es un mercado gigantesco”.

Ivo Sandoval
Director regional ProChile

de películas que quiero hacer, es como un cuento de hadas”, comentó Singhania.

Agregó que “tengo una idea de hacer una serie que muestre a Chile para que mis compatriotas puedan venir después, (...) también estoy gratamente sorprendido porque muchas veces personas



DIVERSOS RINCONES DE VALPARAÍSO RECORRIÓ LA DELEGACIÓN.

acá conocen nuestras películas y lo que es ‘Bollywood’.”

Dharmadhikari destacó las vistas de la zona y en particular el colorido de la capital regional. “Pienso que se pueden hacer muchas cosas y es muy interesante lo que este país puede mostrar al mundo”, dijo.

La visita también comprendió Santiago y hoy también recorrerán locaciones en la Región de Atacama.

MÚLTIPLES OPCIONES

El director regional de ProChile, Ivo Sandoval, destacó las posibilidades que se le abren a la zona con este tipo de producciones. “Son gestiones que

se vienen realizando hace ya poco más de un año en conjunto con Cancillería, en particular, con la industria del cine de la India, que es un mercado gigantesco y de muchas oportunidades”, manifestó.

“En el país hay una serie de locaciones, y en particular en la región las opciones son muchas desde cordillera a mar, además del territorio insular. También somos un país estable, lejos de conflictos bélicos, por lo que representamos una atractiva posibilidad de locación”, subrayó el director.

Añadió que también los realizadores tuvieron la posibilidad de conectarse con productores locales. CS

Proyecto de ley orientado a incentivar

El seremi de la Culturas, las Artes y el Patrimonio, Javier Esnaola, indicó que desde la legislación se están haciendo esfuerzos con el fin de “atraer a producciones extranjeras para que vengan a filmar al país y, por lo mismo, a la región. Ahora existe un proyecto de ley que plantea tener una exención tributaria del IVA como un incentivo para ellos en el caso de que se realicen sus producciones acá”. Añadió que también debe considerarse lo que esto representa para mostrar el país.